



五味平一議員

区への資材支給 限度額、10万円 を20万円に

財政と協議し、検討していく

質問…資材支給の年間の総予算額と、1回の申請について概ね10万円以下という金額は妥当であるか。

町長…長じこと地域と行政間で「コンセンサス」が得られているので、妥当と考えている。

質問…資材支給後の工事確認は、どのように行っているか。

町長…実施者である地区が行っている。

質問…町長選で富士見ワインへの思いを語っているが、本気で取り組む気があるか。

町長…地域間アンバランス是正のため、ぜひやりたい。

質問…具体的にどう取り組むか。

町長…東御市で「ワインリー」を経営している「玉村豊男」氏の誘致を交渉中。すでに、土質、その他適正調査を開始している。順調にいけば、来春までにブドウ品種の選定・植え付けが可能。

質問…対象地域はどこか。

制度は、町の通常の事業と並行して行う形で実施している。

区から要望が出た場合は、町から資材を支給する。町から資材を支給して区で施工していただこう。お願いしている。

区民の皆さん期待は大きい。調査に積極的に協力いただいている。

どの様な支援が可能か。町長…県では「信州ワインバー構想」を設定し、力を入れているが、諏訪は空白地帯で、期待は大きい。生産から販売に至る様々な支援策がある。国の「6次産業化支援事業」も取り込みたい。農地確保や地元との調整は大事な仕事だ。

町長…3セク方式でやるのか。



小池勇議員

富士見ワインに 取り組むのか

**町づくりのため
に進めたい**

質問…町で最も暖かい下駄木地区を考えている。

町長…区長さんははじめ、

純民間経営でやつてもうう。

町長…大型ワインナリーを核に、小規模だが特色あるワインナリーが取り巻く欧洲型を考える。その場合には、「ワイン特区」申請も必要。

質問…より発展的な考えはないか。

町長…気候、風土に合った品種を選択することが大事。玉村氏の技術者としてのスキルは高い。

質問…玉村氏は得難い人材だ。誘致成功のため、

では、農業用と土木用がある。22年度は農業用と土木用合計で21件、23年度は合計で24件、24年度は合計で25件、要望のあつた区に対しても全て対応した。

質問…資材支給の年間の総予算額と、1回の申請について概ね10万円以下という金額は妥当であるか。

町長…長じこと地域と行政間で「コンセンサス」が得られているので、妥当と考えている。

質問…資材支給後の工事確認は、どのように行っているか。

町長…実施者である地区が行っている。

質問…町長選で富士見ワインへの思いを語っているが、本気で取り組む気があるか。

町長…地域間アンバランス是正のため、ぜひやりたい。

質問…具体的にどう取り組むか。

町長…東御市で「ワインナリー」を経営している「玉村豊男」氏の誘致を交渉中。すでに、土質、その他適正調査を開始している。順調にいけば、来春までにブドウ品種の選定・植え付けが可能。

質問…対象地域はどこか。